

C-Jugend SG Kelter 2 – 1.FC Kieselbronn 4-2 (4-1)

Das erste Spiel der Rückrunde fand in Ellmendingen gegen Kelter statt.

Nach einer trägen und schleppenden Vorbereitung, bedingt durch das Wetter, hatten wir nicht viele Übungseinheiten.

Zudem mussten wir 3 Mann die im Landschulheim sind und dann noch kurzfristig 2 weitere Spieler wegen Krankheit ersetzen.

Dadurch viel unsere komplette Stammabwehr aus.

Dieses spiegelte sich auch im Spielverlauf nieder, denn die Gastgeber gingen binnen von 10 Minuten mit 2-0 in Führung.

Nachdem Rouven der Anschlusstreffer gelang, keimte doch noch Hoffnung auf.

Diese wurde aber jäh durch 2 weitere Schnitzer über den Haufen geworfen und wir lagen zur Halbzeit mit 4-1 in Rückstand.

In Halbzeit 2 wurde etwas besser kombiniert und die Zweikämpfe angenommen, aber es reichte nur zur Ergebniskorrektur, welche Denis erzielte.

Jungs bitte aufwachen, die Runde wird kurz aber heftig, der nächste Gegner wird nicht einfacher.

Es spielten:

Cayan Dogan, David Kaplanis, Denis Hofmann, Philip Hiller, Jonathan Pfau, Rouven Ballmann, Kilian Schönberger, Tim Zipf, Patrick Scholz, Patrick Ruhmann, Paul Fritsch, Robin Wolf, Kubilay Bilginoglu, Enrico Chianta.

Trainer: Manfred, Marco, Andreas